



Edita: Nuevo Diario de Valladolid, S.A.

Redacción, Administración y Publicidad: EDIFICIO PROMECAL, Los Astros, s/n • 47009 Valladolid.

Imprime: DB TI, S.L.

Administración y Publicidad: Telf.: 983 32 50 45 Fax: 983 32 50 47

Redacción Telf.: 983 32 50 45. Fax: 983 32 50 46

Depósito Legal: BU-272-2000



Los músicos vallisoletanos Toño y Félix volvieron a cerrar las ferias y fiestas con su música, un ritual que se convierte en tradición tras 12 años

## La música tradicional puso el broche de oro

Los vallisoletanos despidieron las fiestas ayer acompañados por las melodías de la tierra que interpretó Candeal



Toño y Félix, Candeal, no faltaron a su cita para cerrar las ferias. / FOTOS: JOSÉ CARLOS CASTILLO



M.R. / VALLADOLID

Trataron de hacer que el fin de fiesta fuera lo menos traumático posible para los vallisoletanos, y en gran medida lo lograron, sobre todo entre aquellos que ayer se acercaron hasta la Plaza Mayor para despedir en su compañía diez días de ferias. Los vallisoletanos Toño y Félix acercaron hasta el escenario los ritmos más tradicionales de su último trabajo discográfico, el tercer volumen de *Por el camino*. Canciones alegres y divertidas con las que reivindican las vías menos conocidas del Camino de Santiago, y es que aseguran que no sólo se llega a Tierra Santa desde Francia. Y seguro que el año que viene pondrán de nuevo el broche de oro a las fiestas.